

ENSEÑANZA

Los directores expedientados por iniciar tarde el curso piden explicaciones a Sotoca

El consejero los recibe y se compromete a estudiar el modo de flexibilizar las fechas para que no se vean obligados a incumplir las normas por problemas organizativos y de ajuste de plantillas

El consejero de Educación, Constantino Sotoca, se comprometió ayer a estudiar el modo de flexibilizar la fecha de inicio del curso escolar en los institutos de Educación Secundaria. Fuentes de su departamento explicaron que este fue el acuerdo al que llegó con los 57 directores de centro a los que la Consejería ha abierto un expediente administrativo por haber incumplido las normas sobre el comienzo del curso escolar. La apertura de este expediente, que afecta a más de la mitad de los centros de Secundaria de la Región, ha indignado a los sindicatos y a los equipos directivos, que aseguran que si se ven obligados en algunos casos a escalar el inicio del curso es porque no les da tiempo a ajustar las plantillas y los horarios y a realizar toda una serie de trámites en los diez días hábiles de septiembre que suelen tener antes del inicio oficial del curso. Tras la reunión de ayer, que se celebró después de que los directores se concentraran en la puerta de la Consejería, el expediente administrativo sigue su curso y Educación se dispone ahora a estudiar las alegaciones de los directores antes de decidir si impone sanciones.

A pesar de que la Consejería asegura que la reunión transcurrió en un tono cordial y de entendimiento, otras fuentes consultadas por LA OPINIÓN aseguran que el encuentro fue tenso y que incluso algunos directores llegaron a pre-



Directores de institutos reunidos en una asamblea en una imagen de archivo

sentar su dimisión. Según el relato de dichas fuentes, los directores informaron a Sotoca de que han perdido la confianza en la Consejería y de que, hasta que no vean gestos, consideran rotas sus relaciones con la dirección general de Centros y con la Inspección. Así mismo, las fuentes indicaron que Sotoca habría confesado en la reunión que tuvo conocimiento del informe casi al mismo tiempo que los afectados.

Ante la situación generada todos los sindicatos han reacciona-

Los 57 afectados han presentado alegaciones que Educación analizará antes de decidir si hay sanciones

do al unísono: ANPE, STERM, CC OO y FETE-UGT han criticado duramente a la Consejería. Aseguran que si los centros se ven obligados a tomar este tipo de medidas organizativas es en gran

parte por culpa de la propia Consejería. Uno de los principales problemas en la organización del inicio del curso escolar suele ser ajustar el número de profesores y grupos de alumnos que tendrá el centro ese curso. Los sindicatos afirman que en junio la Consejería hace una planificación a la baja de las plantillas y luego, en septiembre, cuando las cuentas no salen, los directores se ven obligados a hacer cambios para poder ajustar sus clases. Se trata de un trabajo, dicen, que realizan con-

QUEJAS

"No saben el tiempo que cuesta cumplir las instrucciones"

La Asociación de Directores de Educación Secundaria de la Región, ADES, lamentó, a través de una carta, la actitud tomada por Educación en este asunto y criticó, entre otras cosas, que "quienes desde sus despachos dictan instrucciones y órdenes no han realizado jamás la tarea de cuantificar el tiempo necesario para cada una de ellas, y sumarlo". ADES lamenta que "en tiempos en que se pelea por la consideración social" del profesorado se tomen decisiones que, en su opinión, difunden la imagen de que los equipos directivos son poco eficientes y despreocupados.

traje. En lo que no se ponen tan de acuerdo es en quién es el culpable de que esta situación. STERM culpa directamente a la directora general de Centros, María José Jiménez, y pide su cese. Para ANPE y CC OO Jiménez es responsable, pero no creen que sea la única que debe responder, puesto que consideran que en la elaboración del informe que ha llevado a la apertura del expediente han estado implicados otros funcionarios y miembros de la inspección educativa.

PRESENTACIÓN

La biblioteca Saavedra Fajardo estrena web

El consejero de Universidades, Empresa e Investigación, Salvador Marín, presentó ayer el nuevo portal web de la Biblioteca Virtual Saavedra Fajardo, que ofrece de forma gratuita en Internet 621 libros digitalizados de las fuentes más importantes del pensamiento político hispanico, desde la Ilustración hasta la actualidad. Además, esta biblioteca acaba de incorporar 44 volúmenes prácticamente "ineditos" de la British Library que dan a conocer el pensamiento de los españoles exiliados por ser protestantes en los siglos XVI y XVII y de los liberales del siglo XIX, que fueron publicados en Inglaterra.



CONVENIO

Telefónica da clase a profesores sobre nuevas tecnologías

El consejero de Educación, Constantino Sotoca, y el director de coordinación territorial de Fundación Telefónica, Joan Cruz, firmaron ayer un convenio de colaboración que facilitará la formación de más de 150 profesores en el uso pedagógico de los últimos avances de las Tecnologías de la Información y la Comunicación. La programación profundiza en el conocimiento de los últimos programas informáticos pedagógicos, así como en los dispositivos digitales más novedosos como los tablet Pc o las pizarras digitales, que hacen que la enseñanza se adapte a los nuevos tiempos.